
Giulianova. Walter Squeo: i nostri fiumi sono sempre più inquinati.
Lo schifo più totale ,la negligenza assurda in una REGIONE che si vanta di avere un AREA PROTETTA riconosciuta in EUROPA
,fatevi un giro sulle battigie della nostra REGIONE e negli alvei dei fiumi ,a cosa serve proteggere un pezzo di mare per poi
ricevere sulle spiagge e nel mare rifiuti di ogni genere ,parte della discarica COSTE LANCIANO  denunciata da ME UN ANNO
FA   si  è  riversata  in  mare  ,per  non  parlare  degli  altri  fiumi  anche  quelli  del  parco

 , CARI AMBIENTALISTI voi guardate e accusate
sempre i pescatori e non mettete in risalto quello che sputano in mare i nostri fiumi ,ora secondo me il ripascimento morbido
della costa è stato fatto dai nostri fiumi ma non di sabbia ,ma di IMMONDIZIA ,e si cercheranno anche fondi per pulire ,sono i
pescatori che distruggono secondo WWF ED ALTRI ,ma secondo me e dall esperienza che ho di mare so gia cosa troverò nei
fondali  marini  quando il  mare  si  placherà  ,solo  immondizia  e  rifiuti  di  ogni  genere  provenienti  dai  fiumi  che non vengono
bonificati……è solo uno scandalo nella REGIONE DEI PARCHI.
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